

fête de la musique

© Copylight



**JETZT
ANMELDEN**

Infos und Kontakt
fdm@salzkammergut-2024.at

**Macht Musik: Füreinander.
Hier. Und jetzt!**

Der Sommeranfang gehört der Fête de la Musique. Jedes Jahr am 21. Juni erobert die Musik in mehr als 540 Städten weltweit den öffentlichen Raum – davon über 300 Städte in Europa. 2024 hält die „Fête de la Musique“ Einzug ins Salzkammergut, und die Musiker*innen erobern sich temporär die Ortszentren, Plätze und Parks zurück.

Mitmachen dürfen alle, die einen Musikort organisieren möchten, ein Instrument spielen können oder sich künstlerisch präsentieren wollen. Amateur- und Berufsmusiker*innen jeder Art sind dazu eingeladen, sich an diesem Fest der Musik zu beteiligen und an öffentlichen Plätzen, Parks und Wirtshäusern zwanglos zu musizieren und den Sommer willkommen zu heißen. Sei dabei, wenn die Fête de la Musique im Salzkammergut aufspielt!

salzkammergut-2024.at    

Funding Bodies

 Bundesministerium
Kunst, Kultur,
öffentlicher Dienst und Sport

mit Unterstützung von
Kultur 

 Das Land
Steiermark


 EUROPEAN CAPITAL
OF CULTURE

Top Partner

Raiffeisen 

Destination Partner

salzkammergut